

Présentation de l'Alliance

Créée en 2018 par un regroupement de CPSC, l'Alliance québécoise de la pédiatrie sociale en communauté (AQPSC), est une association à but non lucratif qui rassemble quarante centres de pédiatrie sociale en communauté (CPSC) de partout au Québec.

L'AQPSC favorise le partage des meilleures pratiques et l'émergence de projets collectifs par la concertation de ses membres et l'animation d'une vie associative démocratique et dynamique. De plus, l'AQPSC porte la voix de ses membres auprès de plusieurs instances et regroupements. Enfin, l'AQPSC déploie pour ses membres de nombreux services, tels que le soutien conseil au développement, des assurances collectives, un centre de documentation en ligne, un registre des financements, des formations administratives, des projets collectifs, etc.

Rassembler, représenter et accompagner les membres afin d'assurer la pérennisation, le rayonnement et le développement des centres de pédiatrie sociale en communauté au Québec.

Participer à rassembler les conditions gagnantes pour permettre à nos membres de desservir et de soutenir les enfants en situation de grande vulnérabilité au Québec. L'Alliance se positionne comme un interlocuteur et un agent de changement social incontournable.

La transparence Le respect de l'autonomie Le professionnalisme L'écoute

